

には家の影響によるものが大きく、最近のことでは長谷川町子の「サザエさん」に夢中になり、もう何冊を数えただろうか。まん画に始まりまん画に終わるのが読書と言われるが、「まだそこまでは……」を胸中にしながら今は、西岸良平の「なんばさん」の詩三巻。次に出た「夕焼けの詩」十五冊を愛読しているが、両氏のこの諷刺に富んだ家族物語は小説にない読後感を

日常。そんな中で少しでも自分なりの仕事を余分にやろうとすると時間にも心にもゆとりがなく、現状の読書傾向を変えることは困難なことでありこれでいいと思う。戸外に多くの趣味を持つ私には、著名な作家の全集に読書三昧に耽られる日や、書店で選んだり、ゆっくりと立ち読みできる姿は望んでみてもしばらくはかなえられそうもない。

「取手二高奔放野球が、P-L管理野球に勝つ」夏の高校野球におけるマスコミの扱いである。

このところ甲子園に足を運び、高校野球を観戦する機会がないが、野球は限らずスポーツを観戦する場合、ここだけは、という二つのポイントを決めで見ることにしている。

一つは、試合が始まる際の両チーム

灌が行き届き、靴はよく磨かれ、帽子のかぶりかたにしても洗練されているチームほど風格があり、強いという感じがする。「ボロは着てても心は錦」という歌があるが、着こなしのよさにはユニフォームの品質とか、値段とかは関係なさそうである。

試合が接戦になるか大差となるかは、試合前の整列態度と着こなしという二つのポイントを見るだけで予想がつくというものである。

強く受け、来る人々にすすめている。もうひとつ、これは読書には入らぬが、書かれた文章を読むということは、楽しいことの最高のものは、毎日読んでいる子どもの書いた作文、日記、詩であることをどうしても挙げたい。それはどんなに稚拙な表現であっても子どもを知っている私にはすばらしい文學であり、必要以上に表現技法を凝らしたおとなの大書いた読み物よりも読めたえがあり、それだけに評を入れる時などこの小さな作家に大いなる敬意を表する言葉を吟味している。

今年も国体が行われた。古都奈良は多くのスポーツマンで賑わったことであろう。今やスポーツは国民的関心事であり、老若男女を問わずスポーツ人は増加している。スポーツは娯楽の一部であり、樂しくないスポーツはスポーツでない(スポーツ<sup>岩波</sup>編出・齊藤著)といふ。してみれば教育の手段としてのスポーツも、その樂しみを減ずるものであつてはならないのではないか。そしてより良く樂しむために苦労を厭わぬ心を育てるのも大切である。

華々しい国体のフィールドがそれを育てる場であつてほしいものである。

A black and white photograph capturing a wide-angle view of a massive stadium during a track and field meet. The stadium is packed with spectators filling every available seat. In the foreground, a track and field track is visible, marked by several lanes. A high jump or pole vault area is prominent, featuring a curved landing pit and several tall, thin flags or banners standing along the edge. The background shows a dense line of trees and a clear sky, suggesting an outdoor daytime event.

こうしてみてみると、私の読書は雑  
讀であり乱讀といわれるものであり、  
本来の讀書というもののからはほど遠い  
ものである。しかし、活字に目を向け  
ることは苦にしないし、むしろ楽しい。  
どんな内容のものにも単純に共感した  
り共鳴してしまう傾向があり、自分な  
りの論評も書評も持てないところが讀  
書人となれないところだろう。

あたりまえの仕事をあたりまえにすることさえなかなか思うままに進まぬ



御代田公男

(塙町立塙小学校教諭)

絵になる人

の整列態度を見ることがある。挨拶は瞬間のことであり、見逃さぬようにしている。抽選のいたずらもあるが、順位に勝ち進むチームほど選手達の整列態度にどこか違うところがあるようだ。

ある。脳の張り、視線、足の構えなしで、選手の一挙一動にどことなく品があるのです。

見るポイントの二つ目は、選手各人のユニフォームの着こなしである。洗

てどう心を配り、指導してきたのか、  
そのところが知りたいものである。

冒頭にあげたように、「取手二高の  
奔放野球が勝つ」とマスコミが取り扱  
つたが、一見、自由奔放に見える中に  
取手二高の選手達は、自己に対する厳  
しい管理を行き届かせていたのではな  
いかと思われる。

てどう心を配り、指導してきたのか、そここのところが知りたいものである。

の整列態度を見ることがある。挨拶は瞬間のことであり、見逃さぬようにしている。抽選のいたずらもあるが、レ

てどう心を配り、指導してきたのか、そここのところが知りたいものである。冒頭にあげたように、「取手二高の奔放野球が勝つ」とマスコミが取り扱

態度にどこか違うところがあるようである。胸の張り、視線、足の構えなど選手の一挙一動にどことなく品があるのである。

見るポイントの二つ目は、選手各人のユニフォームの着こなしである。洗